

Umwelt- und Energiepolitik

Unsere Umwelt- und Energiepolitik verstehen wir als verbindlichen Maßstab für unser Handeln. Sie richtet sich sowohl an die Beschäftigten als auch an die Lieferanten und Partner und bezieht sich auf unsere gesamten Unternehmensprozesse.

Mit unserer Umwelt- und Energiepolitik wollen wir auch unseren Beitrag zum Klimaschutzziel der Bundesregierung leisten.

Konkret bedeutet das für uns:

- die Umwelt- und Energie-Rechtsnormen einzuhalten,
- unsere Unternehmensprozesse hinsichtlich ihrer Umweltrelevanz und ihres Energieverbrauchs kontinuierlich zu optimieren,
- unsere Umweltauswirkungen ständig zu reduzieren und unsere Energieeffizienz ständig zu verbessern,
- bei der Auslegung neuer Anlagen und Prozesse, sowie bei der Beschaffung, Umweltrelevanz und Energieeffizienz angemessen zu berücksichtigen,
- den Einsatz erneuerbarer Energieträger im Rahmen unseres Energiemanagements zu prüfen,
- die Belegschaft und die für uns tätigen Dienstleister aktiv in die Umsetzung der Umwelt- und Energiepolitik einzubeziehen. Um dies zu ermöglichen, werden unsere Mitarbeiter entsprechend geschult,
- die Leistung unseres Umwelt- und Energiemanagements regelmäßig zu überwachen,
- die erforderlichen finanziellen und strukturellen Voraussetzungen zur Umsetzung unseres Umwelt- und Energiemanagementsystems sicherzustellen,
- umweltrelevante Notfälle und ihre Auswirkungen auf die Umwelt nach allen Möglichkeiten zu vermeiden.

Die Geschäftsführung und die Mitarbeiter verpflichten sich gemeinsam zur Einhaltung und Umsetzung dieser Umwelt- und Energiepolitik.

Moers, 15.09.2024

Die Geschäftsführung



Sascha Merz



Thomas Oertel